

Fecha: 23-05-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: UNIK VC, EL FONDO DE INVERSIÓN QUE REÚNE A SOCIO DE AURUS, A EX DIRECTOR EJECUTIVO DEL SEP Y A DIRECTORA DE LA ASOCIACIÓN DE VENTURE CAPITAL

Pág. : 4  
Cm2: 186,3

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

## UNIK VC, EL FONDO DE INVERSIÓN QUE REÚNE A SOCIO DE AURUS, A EX DIRECTOR EJECUTIVO DEL SEP Y A DIRECTORA DE LA ASOCIACIÓN DE VENTURE CAPITAL

**Lorena González,**  
socio y CFO.



**Javier Bosch,**  
*managing partner.*



**Victor Aguilera,**  
socio fundador y CEO.



Un nuevo actor debutó en la industria de capital de riesgo. Es Unik VC, firma que nace de la mano de tres ejecutivos ligados al ecosistema de innovación tecnológica: Lorena González, Javier Bosch y Víctor Aguilera. Cada uno desde su *expertise* busca apoyar soluciones *deep tech, climate tech e industrial tech*.

Se definen como el primer fondo de *venture capital* especializado en minerales críticos. Con sede en Chile, su foco es global y está puesto en aquellas *startups* enfocadas en el sector minero, con el fin de mejorar la productividad industrial, eliminar obstáculos para la expansión de proyectos y aumentar la sostenibilidad al reducir emisiones de CO<sub>2</sub> y minimizar el impacto ambiental.

Aunque son agnósticos en cuanto a tecnología, sí precisan que

invierten desde levantamientos Serie A, ya sea liderando o coinvertiendo en las rondas de financiamiento.

Sobre sus líderes, Lorena González es directora de la Asociación Chilena de Venture Capital (ACVC) y cuenta con más de 13 años de experiencia en el mundo del capital de riesgo. De Aurus Capital donde era *investment associate*, saltó oficialmente a Unik a principios de mayo, como socia y directora financiera (CFO, en inglés).

Victor Aguilera es *managing partner* de Aurus Capital y de Unik VC es socio fundador y CEO. Finalmente está Javier Bosch como *managing partner*, quien entre 2018 y 2020 fue director ejecutivo del Sistema de Empresas Públicas (SEP) durante el segundo gobierno del Presidente Piñera.